

Le secret du Seigneur

ME 1876 page 239

Si je dis que je suis en Christ, je dis que Christ est en moi; dès lors je dois manifester Christ, et rien d'autre. Cela suppose que j'ai Christ toujours devant moi, et que je marche réellement dans la présence de Dieu. Le grand secret, c'est d'être plus avec Dieu qu'avec qui que ce soit; et si nous ne le faisons pas, nous nous égarerons. Dès que nous sortons de la présence de Dieu, dès que nous perdons la conscience de sa présence, le moi a une certaine place; tandis que si nous sommes réellement dans la présence de Dieu, nous ne sommes rien. Nous ne sommes pas capables de discerner la volonté de Dieu si nous ne sommes pas près de lui: «Le secret de l'Eternel est pour ceux qui le craignent». Si la puissance repose sur moi, je n'en suis pas pour cela dans la présence de Dieu quant à ma conscience ou à mon cœur. D'autres peuvent en éprouver les effets; mais il faut que nous soyons devant Dieu lui-même, autrement nous ne pouvons jamais maintenir une marche droite; et pour être devant Dieu, il faut que nous soyons dans le chemin de Dieu et que Lui nous guide. Nous ne pouvons pas réaliser la présence de Dieu en dehors du chemin de sa volonté. Dès que nous perdons le sentiment de notre dépendance de lui, nous sommes en danger. L'*obéissance* et la *dépendance*, tels sont les deux grands principes pratiques du nouvel homme. «L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu».